

Задания выполняем на листочках, если у вас нет тетрадей.

ЗАДАНИЯ ЧИТАЙТЕ ВНИМАТЕЛЬНО!

Практическое занятие № __.

Тема: Руководство организацией

Наименование работы: чтение и перевод текста профессионально-ориентированного характера, выполнение практических заданий по теме, проведение тестирования по пройденному материалу.

Цель: ознакомление с новым лексическим материалом по теме, развитие навыков чтения, письма, говорения, обобщение и оценивание пройденного материала.

Норма времени: 2 часа

Материально-техническое оснащение: инструкционно - технологические карты, рабочие тетради.

Литература: 1. Англо- русские, русско-английские словари. 2. Интернет-источник: www.lingual.net.ru, www.bilingual.ru, www.lingvo-online.ru

Правила техники безопасности:

- 1.Работу выполнять строго по инструкционно - технологической карте.
- 2.Рабочее место держать в порядке.
- 3.Отключить мобильные телефоны.

Вводный инструктаж:

Запомните необходимый минимум профессиональной лексики

approach	подход
attitude	отношение
behaviour	поведение
compensate	вознаграждать (материально)
conform to	соответствовать, согласовывать
deviation	отклонение
ensure	обеспечивать, гарантировать
followership	приверженность
inventory	инвентаризация
promote	продвигать по службе

Содержание и последовательность выполнения работы:

Задание 1. Прочитайте текст со словарем. Переведите выделенные слова.

STAFFING, LEADING AND CONTROLLING

Staffing involves filling and keeping filled the positions in the organisation structure. This is done by defining work-force requirements, inventorying the people available, recruiting, selecting, placing, promoting, planning the career, compensating and training.

Leading is influencing people so that they will contribute to organisation and group goals; it has to do with the interpersonal aspect of managing.

All managers would agree that their most important problems arise from people – their desires and attitudes, their behaviour as individuals and in groups.

Effective managers also need to be effective leaders. Since leadership implies followership and people tend to follow those who offer a means of satisfying their own needs and wishes, it is understandable that leading involves motivation, leadership styles and approaches, and communication.

Controlling is the measuring and correcting of activities of subordinates to ensure that events conform to plans. It measures performance against goals and plans, shows where negative deviations exist and by correcting deviations helps ensure accomplishments of plans. Although planning must precede controlling, plans are not self-achieving. The plan guides managers in the

use of resources to accomplish specific goals. Then activities are checked to determine whether they conform to plans.

Control activities generally relate to the measurement of achievement. Each means of controlling shows whether plans are working out.

If deviations persist correction is indicated. Correction of activities is done through persons. Thus, outcomes are controlled by controlling what people do.

Задание 2. Определите, какой частью речи являются следующие слова и переведите их

leadership, career, necessary, differ, unless, generally, understandable

Задание 3. Подберите эквиваленты к словам, обозначенным цифрами

- | | |
|--------------------------|--------------------------|
| 1) precede | a) результат |
| 2) relate to | b) влиять |
| 3) influence | c) предшествовать |
| 4) arise (arose, arisen) | d) относиться |
| 5) outcome | e) возникать, появляться |

Задание 4. Подберите эквиваленты к словосочетаниям, обозначенным цифрами

- | | |
|---------------------------|---------------------------------------|
| 1) means of payment | a) потребность в рабочей силе |
| 2) take steps, measures | b) удовлетворять чьи-либо потребности |
| 3) work-force requirement | c) платежные средства |
| 4) satisfy one's needs | d) средства обеспечения занятости |
| 5) means of employment | e) принимать меры |

Задание 5. Найдите в тексте

формы глагола в активном залоге

- 1) предложение со словом *since* и переведите его, определив, какая это часть речи
- 2) модальные глаголы
- 3) предложения с местоимением *it* и переведите их, определив значение местоимения
- 4) вспомогательный глагол *would* и переведите предложение

Задание 6. Заполните пропуски, используя предложенные слова

leading, deviations, conform to, accomplish, leaders

- 1) _____ has to do with the interpersonal aspect of managing.
- 2) If there are negative _____, they should be corrected.
- 3) Making events to _____ to plans is the main idea of controlling.
- 4) The plan guides managers in the use of resources to _____ specific goals.
- 5) Effective managers need to be effective _____ .

После выполнения заданий студент должен:

знать: новый лексический материал по теме.

уметь: грамотно использовать новые лексические единицы в устной и письменной речи.

Задание для отчета: новая лексика по теме.

Контрольные вопросы:

1. Как осуществляется подбор персонала в организации?
2. Как осуществляется общее руководство организацией?

3. В чем заключается основная цель руководителя при осуществлении контроля над организацией?

Заключительный инструктаж: убрать рабочее место, собрать инструкционные карты, словари, учебники и сдать их преподавателю, дежурному по группе вымыть доску.

Выдача домашнего задания: учить лексику по теме, работа со справочным материалом, работа со словарем.